

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### *21 janvier 2011 : Journée de la réussite : journée de l'hypocrisie*

Le 21 janvier 2011, le Lycée de la Plaine de Neauphle, à Trappes, doit accueillir la journée dite des « Cordées de la réussite » au cours de laquelle des grandes écoles, l'université et des entreprises doivent présenter les « voies de l'excellence » à nos élèves de ZEP.

L'ensemble des personnels de l'établissement considère cette manifestation comme une véritable provocation alors que M. le Recteur vient d'annoncer en CTP (Comité technique paritaire) une réduction de moitié du nombre d'établissements classés en ZEP. Désormais plus aucun lycée de l'académie de Versailles ne bénéficiera de ce dispositif.

Cela signifie la disparition d'un certain nombre de mesures qui se justifiaient par les difficultés particulières de nos élèves (limitation des effectifs à 30 élèves par classe, encadrement renforcé, moyens horaires supplémentaires), à un moment où le contexte social s'aggrave et où l'établissement perd ses meilleurs élèves du fait de la suppression de la carte scolaire et de la concurrence du privé.

C'est pourquoi les personnels considèrent que cette journée de la réussite n'est qu'un coup médiatique qui permet aux autorités de se donner bonne conscience en toute hypocrisie. En montant en épingle la réussite de quelques-uns, on abandonne, en fait, par la suppression de l'éducation prioritaire, le plus grand nombre.

Trappes, le 18 janvier 2011

#### CONTACTS :

- Daniel. TENAND
- Camille FRANK